

La decimoctava etapa del Tour de Francia discurrió en jornada partida. en el sector matinal en medios de un caos absoluto, se impuso el irlandés Stephen Roche. La suya fue una victoria de autoridad. Hizo un tiempo de una hora, 39 minutos y 19 segundos en los 52 kilómetros que separaban Luz-Saint Sauver del col D'Aubisque. Tras él, Kelly, a un minuto y tres segundos; Wellens, 1-07, y Herrera, Anderson, Delgado y Lemond, a 1-15. Hinault entró a minuto y medio, pese a la descarada ayuda que le prestó en la subida «Lucho» Herrera. Por la tarde, 83 kilómetros entre Laruns y Pau. Nuevo paso por D'Aubisque escapado Alvaro Pino con Regis Simon, durante todo el camino a su rueda. En Pau, el francés aprovechó sus reservas y ganó el sprint al español. Pudo ser la tercera... La general no varía, pero arriba se comprime. Hinault tiene que agradecer el final de la montaña.

JULIAN REDONDO.  
Enviado especial  
Pau (Francia)

Una etapa ganó el Reynolds, con Chozas; otra, el

Seat-Orbea, con Delgado; ayer le tocaba al Zor, pero en dos ocasiones se le adelantó Reddute. Por la mañana, con el D'Aubisque al final, inme-

Aunque Pino estuvo a punto de ganar el segundo sector

## Roche, en sesión matinal y Regis Simón, por la tarde, acaparadores

diatamente después del Soullur, Stephen Roche rompía el maleficio que había sobre él y con una excelente victoria se burla de cuyos decía que estaba haciendo el Tour a disgusto, porque la de Reddute pensaba llegar en 1986. El, como Perico Delgado en la víspera sabía que esta etapa podría ser suya. No advirtió, sencillamente corrió e hizo buenos los pres-

gios que escuchamos a Lemond, confidencialmente, dijo que Roche era el hombre más peligroso de la general y que ayer había que vigilarle muy encima. No se equivocó, pese a que de salida, en el primer sector quienes volvieron a mostrarse fueron los españoles. En los dos sprint especiales del llano, kilómetro 6 y 23, Alvaro Pino y Pello Ruiz Cabestany uno en cada

cual luchaba por los puntos y algunos sumaron. Si lo hicieron fue para tirar del pelotón para desgastarle, pues corría por la mente de nuestros compatriotas la tercera victoria española. Llevados a pie de puerto, el de Soullur, un primera, Herrera fue entonces quien dio el tirón. Gana metros, más no con la facilidad de ocasiones precedentes, y Roche le alcanzó. A propósito: dice Echavarrri, director del Reynolds, que «el motor del colombiano Herrera está pasado de revoluciones». Puede ser, ya que al irlandés no le costó demasiado trabajo deshacer de la compañía del rey de la montaña. En la cima Roche llevaba 50 segundos a Herrera y un minuto y pico a un grupo en la que Delgado llevaba la voz cantante. Hinault ya se había descolgado.

### Herrera-Hinault

Sin saber a ciencia cierta si estábamos en territorio francés o español, dada la presencia masiva de gente del otro lado, adelantamos con muchas dificultades a Roche sólo por verle un instante la cara: inmutable. Subía bien y ya no habría quien le arrebatara el triunfo en D'Aubisque. Por detrás se mantenía una dura pugna para alcanzar al escapado, pero era inútil y resultaba más interesante observar la descarada ayuda de Luis Herrera a Bernard Hinault. El líder que ha sufrido lo indecible en la montaña y que seguramente no sería el «amarillo» de París si quedarán más puertos, ayer volvió a rezagarse. Con muchos esfuerzos consiguió meterse en el grupo de Pedro Delgado, Lemond, Parra, Kelly, Wellens, Breu, Anderson y Herrera. Cada vez que en la cabeza se producía un acelerón el hombre se descolgaba. «Lucho» hacía las veces de niñera, bien porque aquél le ha prometido el oro y el moro, bien porque ya tiene contraro con La Vie Claire para la próxima temporada. Es más diáfana la ayuda que en algún momento dejó de extrañar que no fuera Lemond quien le amparara. Claro que a estas alturas el equipo de Bernard Tapie no puede perder al líder y al colider de una atacada.

### El caos

Ascendiendo hacia D'Aubisque tardamos tres cuartos de hora en hacer siete kilómetros. Reinante caos y pudo ocurrir alguna desgracia. A Levitan le superó el evento y que dé gracias a que Roche al hacer la entrada supo evitar el atasco de coches que había en la mismísima línea de meta. Y así, entre desorden, gritos, y un sol de rigor, concluyó este sector con la victoria con cara de niño. No

ganaron los colombianos y, como el caso de los españoles, porque delante estuvo Stephen Roche.

### Se le fue a Pino

Después de la comida, otros 83 kilómetros en imagen repetida del D'Aubisque con recorrido a la inversa. El Zor quería ganar y se puso en vanguardia Rodríguez Magro para que no sintiera escapada alguna. Magro aguantó el tipo hasta que tiró Montolla, primero en coronar la pobladísima cima, 10 segundos por delante de Pedro Delgado. El segoviano no ganó ayer estuvo siempre en las posiciones más adelantadas, e incluso atacó. Si no hubiera sido por las contra reloj... Pero a lo que vamos. Tras Perico pasó Alvaro Pino seguido de Millar, que indudablemente no es la sombra del escocés que fue cuarto en el Tour del año pasado y mucho menos del frustrado ganador de la Vuelta a España. Metidos en el descenso el colombiano se reintegró al grupo y Alvaro Pino dio el tirón y se marchó, sin poder evitar que Regis Simon le alcanzara. El gasto capital lo hizo el español y por eso nos tememos que en la meta de Pau no ganara. Con una ventaja mantenida de un 1-20 segundos al pelotón entraron en la ciudad. Pino intentó irse en un repecho, pero Simon le aguantó, y ya en línea de meta éste salió por detrás y le ganó un apretado sprint. Una pena que se veía venir porque Regis le saca más de una cuarta de estatura a Pino. Tercero en la meta fue Kelly, cabeza del pelotón, a 1-07 de los escapados; pero coge bonificaciones.

Y la jornada, partida, calurosa y agotadora concluyó sin la que podía haber sido tercera victoria española. Pero más que nadie lo sintió Pino, pese a que avanzó en la general, una clasificación que en las primeras posiciones se construye por momentos, pero ni con enfermedades ni montaña ha visto bajar a Hinault.

### Etapa: segundo sector

1. Regis Simon (Fra/La Redoute) 2h. 22:55.
2. Alvaro Pino (Esp/Zor) m.t.
3. Sean Kelly (Irl/Skill) a 1:07.
4. Andrie Van Der Poel (Hol) a 1:07.
5. Stephen Roche (Irl) m.t.
6. Greg Lemond (USA) m.t.
7. Phil Anderson (Aus) m.t.
8. Eddy Schepers (Bel) m.t.
9. Pello Ruiz Cabestany (Esp) m.t.
10. Iñaki Gastón (Esp) m.t.
11. Johan Lamerts (Hol) m.t.
12. Pedro Delgado (Esp) m.t.
13. Jesús Rodríguez Magro (Esp) m.t.

## EDICTO

Don Fernando Seoane Pesqueira, Magistrado Juez de Primera Instancia número uno de Badajoz y su partido.

HAGO SABER: Que en este Juzgado de mi cargo se sigue Procedimiento Judicial Sumario del Artículo 131 de la Ley Hipotecaria con el número 108/85, a instancias del Monte de Piedad y Caja General de Ahorros de Badajoz y en su nombre y representación por el Procurador Sr. Bueno Felipe, contra Don Antonio Gragera Coronado y Doña Ana Carrillo Casablanca, mayores de edad, casados entre sí, domiciliados en Montijo calle Tirso de Molina nº 13, sobre reclamación de un total de -3.193.878- ptas., habiéndose acordado por resolución de esta fecha sacar a subasta el siguiente bien inmueble hipotecado como de la propiedad de los demandados, consistente en:

«Sótano del edificio sito en Montijo, en la calle de Clavijo, sin número, que tiene una superficie útil de 389 m.<sup>2</sup>, y linda: izquierda entrando, casa de Juan Baena de la Torre y solar de Javiera Bueno Valdivia; derecha, hace chafalán a las calle de Clavijo y Valdelacalzada. Es la número uno, su régimen de propiedad horizontal. Cuota de participación 26,61 %. Título: el de división horizontal, en escritura otorgada en Montijo el 19 de agosto de 1976, ante el Notario D. Eusebio García Domenech. Inscripción: tomo 1.649, libro 185, folio 75, finca 11.949-N.»

Y se hace constar:

Que el precio pactado en la escritura de constitución de la hipoteca a efecto de subasta es de 3.360.000 ptas.

Que el bien sale a primera y pública subasta por término de veinte días y precio de su tasación.

Que los autos y la Certificación del Registro a que se refiere la regla cuarta del artículo 131 de la Ley Hipotecaria están de manifiesto en la Secretaría del Juzgado.

Que servirá de tipo para la subasta el pactado en la escritura de constitución de hipoteca y no se admitirán posturas que sean inferiores a dicho tipo.

Que para poder tomar parte en la misma, previamente deberán consignar los licitadores sobre la mesa del Juzgado una cantidad igual por lo menos al 10% efectivo del valor del bien que sirva de tipo para la subasta, sin cuyo requisito no serán admitidos.

Que podrá hacerse el remate en calidad de cederlo a un tercero.

Que se entenderá que todo licitador acepta como bastante la titulación existente y que las cargas o gravámenes anteriores y los preferentes al crédito del actor —si los hubiere— continuarán subsistentes, no destinándose a su pago el precio del remate y quedando subrogado en la responsabilidad de los mismos.

Que el acto del remate tendrá lugar el próximo día 30 de Octubre a las once y media de sus horas en la Sala de Audiencia de este Juzgado.

Dado en Badajoz a ocho de julio de mil novecientos ochenta y cinco. EL JUEZ (firma ilegible). EL SECRETARIO (firma ilegible).

## EDICTO

Don Ramiro Baliña Mediavilla, Magistrado - Juez de Primera Instancia número dos de Badajoz y su Partido.

HAGO SABER: Que en este Juzgado y bajo el número 26 de 1985, se tramitan autos por el procedimiento Judicial sumario del artículo 131 de la Ley Hipotecaria, promovidos por Monte de Piedad y Caja General de Ahorros de Badajoz, representada por el Procurador Don Hilario Bueno Felipe, contra los bienes especialmente hipotecados a los cónyuges D. Antonio Perez Tejada y D<sup>a</sup> Petra Gallardo Chorro, vecinos de Villanueva de la Serena, en reclamación de un préstamo con garantía hipotecaria, de cuantía 1.419.502 pesetas de principal, intereses y costas, en los que por providencia de esta fecha he acordado sacar a subasta pública por primera vez, término de veinte días y precio pactado en la escritura de constitución de hipoteca, la finca que se reseñará, habiéndose señalado para el acto del remate el día primero de octubre próximo a las once horas, en la Sala Audiencia de este Juzgado, bajo las condiciones que también se indicarán.

### BIENES OBJETO DE SUBASTA:

URBANA. Casa señalada con el número 33, de la calle Cartagena, de Villanueva de la Serena, de 114 metros y 75 centímetros cuadrados de extensión superficial. Tiene sus fachadas al este, por donde mide tres metros y ochenta y siete centímetros lineales, y linda por la derecha, entrando, con la de Angela Alvarez de la Asunción; izquierda, de Flora Reyego, y espalda, de José Dávila.

Inscrita al Tomo 35, folio 241, finca nº 967, quintuplicado, inscripción 21.<sup>a</sup>

Su valor para la subasta UN MILLON SEISCIENTAS NOVENTA MIL SETENTA Y CUATRO PESETAS.

### CONDICIONES

Servirá de tipo para la subasta el pactado en la escritura de constitución de hipoteca expresado, no admitiéndose posturas que sean inferior al mismo.

Para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar previamente en la mesa del Juzgado o establecimiento público destinado al efecto, el diez por ciento efectivo del tipo expresado, sin cuyo requisito no serán admitidos.

Que los autos y la certificación del Registro a que se refiere la regla 4<sup>a</sup> del artículo 131 de la Ley Hipotecaria, se encuentra de manifiesto en la Secretaría del Juzgado; que se entenderá que todo licitador acepta como bastante la titulación, y que las cargas o gravámenes anteriores y los preferentes —si los hubiere— al crédito del actor, continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Que el remate podrá hacerse a calidad de cederlo a un tercero.

Dado en Badajoz, a once de julio de mil novecientos ochenta y cinco. EL JUEZ: Ramiro Baliña Mediavilla. EL SECRETARIO. Fdo.: J. Antonio Najarro.